

# 1. Konzertreise des SJBO nach Heide

- 29.Mai bis 1. Juni 2014 -

## Presseinfo:

Vom 29. Mai bis zum 1. Juni sind das Sinfonische Jugendblasorchester Freudenstadt sowie die BigBand des Kepler-Gymnasiums Freudenstadt zu Gast in Heide. Heide und Freudenstadt verbindet eine langjährige Städtepartnerschaft, die ihren Ursprung im „Streit“ um die Stadt mit dem größten Marktplatz Deutschlands hat. Da beide Städte diesen Titel für sich beanspruchten, gab es bereits im Jahr 1989 eine spektakuläre Vermessungsaktion, um diese Frage ein für allemal zu klären. Dabei lag Freudenstadt ganz knapp vor Heide: 4,74 ha misst der Platz in Freudenstadt, 4,70 ha in Heide. Seit dieser Zeit sind die beiden Städte durch eine herzliche Freundschaft verbunden, die sich durch gegenseitige Besuche, vor allem auf kultureller Ebene, auszeichnet.

Durch eine Konzertreise vom Schwarzwald an die Nordsee - und hoffentlich in naher Zukunft als Gegenbesuch auch von Nord nach Süd - soll diese Städtepartnerschaft nun auch auf musikalischer Ebene ausgebaut werden. In zwei Konzerten präsentieren sich die beiden Ensembles der interessierten Öffentlichkeit.

Das erste Konzert, an dem sich voraussichtlich auch die Bläserklasse des Schulzentrums Heide-Ost unter der Leitung von Matthias Heidenreich beteiligen wird, findet am Freitag, den 30. Mai um 19.30 Uhr im Schulzentrum Heide-Ost statt.

Das zweite Konzert ist für Samstag, den 31. Mai um 19.30 Uhr im Gäste- und Veranstaltungszentrum Büsum angesetzt. Eintritt frei.

## **„In Zusammenarbeit mit der Bläserklasse des Gymnasiums Heide-Ost“**

Das Sinfonische Jugendblasorchester Freudenstadt (SJBO), das aus knapp 60 jungen Musikerinnen und Musikern besteht, wird eine Auswahl aus seinem aktuellen Programm „Cinema Magic“ mit bekannten Filmmusiktiteln präsentieren. Auf dem Programm stehen u.a. Auszüge aus dem 3. Teil von „Pirates of the Caribbean“, „The Mask of Zorro“, „Rocky“, „Skyfall“, „Blues Brothers“ und „Tarzan“. Entstanden ist das SJBO aus der erfolgreichen Bläserklassenarbeit des Kepler-Gymnasiums Freudenstadt in Kooperation mit der Musik- und Kunstschule Region Freudenstadt (M&K). Das junge Orchester steht unter der musikalischen Leitung von Christian Pöndl, Schulleiter der M&K.

Bereichert wird das Konzertprogramm mit Salsa-, Latin-, Rock-, Funk- und Swingtiteln durch die BigBand des Kepler-Gymnasiums Freudenstadt unter der Leitung von Christof Ruetz, einer Jazzformation, die seit ihrer Gründung im Jahre 1999 nach zaghaften Anfängen bereits im Jahre 2001 ihren ersten Live-Mitschnitt vorlegen konnte. Zahlreiche öffentliche Auftritte hat die Band in ihrer knapp fünfzehnjährigen Geschichte absolviert und das Kepler-Gymnasiums ist inzwischen ohne ‚seine‘ BigBand kaum mehr vorstellbar. In diesen Jahren haben viele junge Musiker in der BigBand ihre ersten Jazzerfahrungen gemacht. So manche Stimmen haben in dieser Zeit der Band wechselnde Gesichter verliehen. Viele von ihnen haben den damals begonnenen musikalischen Weg weiterverfolgt und haben die Musik auch beruflich zu ihrem Lebensinhalt gemacht. Höhepunkte waren zahlreiche Workshops mit bekannten Jazzgrößen wie Prof. Tilman Jäger, Prof. Klaus Graf, Prof. Judy Nimack, Prof. Jose Cortico und Peter Herbolzheimer sowie dem Altsaxophonisten Klaus Graf, einem ersten Preis beim Baden-Württembergischen Wettbewerb „Jugend jazzt“ sowie einer CD-Produktion in den renommierten Bauer-Studios Ludwigsburg im Jahre 2009. Die Band spielt auf konstant hohem Niveau und kann eine beachtliche Bandbreite vorweisen. Ein hervorragender Instrumentalunterricht in Kooperation mit der Musik- und Kunstschule Freudenstadt, sowie eine konsequente Bandarbeit, mitgetragen von einem guten Geist in der Truppe, haben sich bezahlt gemacht.

Die Ensembles freuen sich über zahlreiche Zuhörer. Der Eintritt zu den Konzerten ist frei.